

# Kapolsek Tirtajaya melaksanakan Tarawih Keliling (Tarling) di Mushola Al-Ikhlas Desa Srijaya

**Safiyudin - KARAWANG.JENDELAINDONESIA.COM**

Mar 18, 2024 - 10:22

Kapolsek Tirtajaya melaksanakan Tarawih Keliling (Tarling) di Mushola Al-Ikhlas Desa Srijaya

Polres Karawang Polda Jabar - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Kapolsek Tirtajaya Aqp Hasanudin, S.Pd melaksanakan Sholat Tarawih Keliling (Tarling) di Mushola Al-Ikhlas Desa Srijaya Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang. Senin (18/3/2024)

Sholat Tarawih Keliling (Tarling) yang dilakukan oleh Kapolsek Tirtajaya adalah Tarling hari keenam pada Bulan Suci Ramadhan tahun 1445 Hijriah.

Setelah Pelaksanaan Ibadah Sholat Tarawih, Kapolsek Tirtajaya mengajak Masyarakat atau Jamaah Mushola Al-Ikhlas Ngobrol Bareng dalam rangka mensosialisasikan kepada masyarakat terkait Maklumat Kepatuhan Masyarakat Pada Bulan Suci Ramadhan 1445 H/2024 M di wilayah Kabupaten Karawang.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Tirtajaya juga menyampaikan Arah dan Himbauan, pada Arahannya Kapolsek mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas lingkungan masyarakat khususnya pada Bulan Suci Ramadhan. Jelasnya

Tidak lupa Kapolsek Tirtajaya juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila melihat kegiatan yang mengganggu Kamtibmas di wilayahnya khususnya di wilayah hukum Polsek Tirtajaya. Sambungnya

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Tirtajaya menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Kapolsek Tirtajaya adalah bentuk tanggung jawab dirinya sebagai seorang muslim dalam menjalankan Ibadah Sholat Isya dilanjutkan dengan Sholat Tarawih. Jelasnya. Polres Pangandaran, Dikatakan juga bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Kapolsek Tirtajaya juga bertujuan untuk memberikan Informasi terkait Maklumat Kepatuhan

Masyarakat Pada Bulan Suci Ramadhan 1445 H/2024 M di wilayah Kabupaten Karawang, agar terwujudnya Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada Bulan Suci Ramadhan. Pamungkas

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono